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１－１

自 由 民 主 党 １６番 渡 邊 哲 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について

１ 知事は、震災の記憶と教訓の継承が課題となる中、どの 知 事 政 策 調 査 課

ような思いで県政を運営していくのか尋ねたい。

２ 県は、持続可能な財政運営にどのように取り組んでいく 総 務 部 長 財 政 課

のか尋ねたい。

３ 様々な課題に直面する市町村に対し、きめ細かな支援を 〃 市町村行政課

積極的に行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 復興・地方創生について

１ 県は、再生可能エネルギーの導入拡大に向け、どのよう 企画調整部長 エネルギー課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 避難者の帰還促進の強化にどのように取り組んでいくの 避難地域復興局 避難地域復興課

か、県の考えを尋ねたい。 長

３ 県は、ワーケーションを通じた関係人口の創出にどのよ 企画調整部長 ふくしまぐらし

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 推進課

三 安全・安心な県づくりについて

１ 県は、犯罪被害者等支援にどのように取り組んでいくの 生活環境部長 男 女 共 生 課

か尋ねたい。

２ 県は、ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り組 〃 自 然 保 護 課

んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 農林水産業の振興について

１ 県は、果樹生産におけるスマート農業の推進にどのよう 農林水産部長 農 業 振 興 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、アフリカ豚熱の防疫対策にどのように取り組んで 〃 畜 産 課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、漁業担い手の育成にどのように取り組んでいくの 〃 水 産 課

か尋ねたい。

五 中小企業者の支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、物価高騰等の影響を受けている中小企業者への支援

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 県公金収納方法の多様化について 会 計 管 理 者 出 納 総 務 課

県は、公金収納におけるキャッシュレス化をどのように進

めていくのか尋ねたい。

七 外国人住民の日本語学習について 生活環境部長 国 際 課

県は、外国人住民の日本語学習をどのように支援していく

のか尋ねたい。

八 インフラ整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県は、国道３９９号福島市飯坂町字銀杏地内から飯坂町湯

野地内間のバイパスの整備にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。


